



La petite agence



Activités nordiques à l'école du Lac-des-Fées

Texte de **Érika Tremblay, Salaheddine Amani et Billy Thibodeau,** journalistes pour *La petite agence de l'école du Lac-des-Fées*

Le 25 janvier 2011, à l'école du Lac-des-Fées, les élèves de la maternelle de la classe de madame Irène Robichaud et les parents ont fait une activité pour célébrer le thème portant sur la zone nordique. Ils ont fait un igloo de guimauves, un manchot en styromousse et un inukshuk en papier coloré.

Fabrication d'un igloo

Pour fabriquer l'igloo de guimauves, les élèves ont commencé par produire de la colle avec de l'eau, de la farine et du sucre. Ils ont ensuite collé leurs morceaux de guimauves avec la colle pour assembler leur igloo.

Fabrication de l'inukshuk

Les petits et les parents ont fait un inukshuk en papier de couleur et de cure-dents. Ils ont pris les papiers et morceaux de cure-dents et les ont assemblés pour que cela donne un inukshuk multicolore.



Création d'un inukshuk

Fabrication du manchot

Vers la fin, les élèves ont fait un manchot en styromousse. Ils ont découpé des morceaux de tissus pour faire un petit chapeau et des bras. Ils ont assemblé leur manchot.



La vie nordique à la maternelle

Nous, les journalistes, pensons que les élèves de la maternelle et les parents ont vraiment aimé faire cette activité parce qu'ils ont eu l'air d'avoir beaucoup de plaisir.